
Landeshauptstadt Magdeburg  Magdeburg, 18.07.22 
Die Oberbürgermeisterin  

Niederschrift 
 
 
 

     
 Sitzung - Juhi/034(VII)/22 

Gremium     

 Wochentag, Ort Beginn Ende 
 Datum    
     
     

Jugendhilfeausschuss Donnerstag, 
14.07.2022 

Ratssaal 16:00 Uhr 17:20 Uhr 

     

Tagesordnung: 

Öffentliche Sitzung 
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2 Einwohnerfragestunde  
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3.1 Bericht aus den Ausschüssen, Gremien und der Verwaltung gemäß 
§ 6 (6) und (7) der Satzung des Jugendamtes der Stadt MD 

 

3.2 Bericht aus dem Stadtjugendring MD e. V. 
3.3 Bericht aus den Arbeitsgemeinschaften AG § 78 

4 Beschlussvorlagen  
5 Anträge 
5.1 Anträge aus dem Unterausschuss Jugendhilfeplanung 

6 Informationen  
6.1 Jahresbericht der Behindertenbeauftragten für das Jahr 2021 I0126/22 
6.2 Umsetzungsstand des Bundesprogramm „Kita-Einstieg: Brücken 

bauen in frühe Bildung“ 
I0140/22 

7 Verschiedenes  
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 Öffentliche Sitzung  
 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

 
- Herr Jannack eröffnet die 34. Jugendhilfeausschusssitzung; 
- die Sitzung ist ordnungsgemäß einberufen und mit 14 Mitgliedern beschlussfähig; 

 
 
1.1. Bestätigung der Tagesordnung  

 
- Herr Jannack fragt nach Änderungen zur Tagesordnung; 
- die Tagesordnung wird einstimmig angenommen; 

 
 
1.2. Genehmigung der Niederschrift vom 16.06.2022  

 
- Herr Jannack bittet darum in der heutigen Sitzung ebenfalls die Niederschrift der 

Sondersitzung vom 28.06.2022, welche frei gegeben ist, zu genehmigen; 
- er fragt nach Änderungen und/oder Ergänzungen; 

 
- Herr Dr. Gottschalk ergänzt zur Niederschrift vom 16.06.2022 zwei Anstriche zum TOP 

4.1, DS0232/22 - Grundsatzbeschluss Erweiterungsneubau Hort - Standort Grundschule 
Sudenburg: 
- Herr Dr. Gottschalk bringt die Drucksache ein und hebt hervor, dass sich der 

Erweiterungsneubau auf den dargestellten Umfang der Schülerschaft der 
Grundschule bezieht; 

- die Diskussion bezieht sich hauptsächlich auf eine in 2017 eventuell aufgeführte und 
durch die Schulentwicklungsplanung noch nicht revidierte Fünfzügigkeit, die nicht 
annehmbar ist, da es sich ansonsten um einen Rückschritt in den räumlichen 
Voraussetzungen handeln würde 
 

- die Niederschrift vom 16.06.2022 wird mit der Ergänzung mit dem Abstimmergebnis 
13/0/1 angenommen; 

 
- die Niederschrift vom 28.06.2022 wird mit dem Abstimmergebnis 9/0/5 angenommen; 

 
 
2. Einwohnerfragestunde  
 

- Herr Jannack eröffnet die Einwohnerfragestunde; 
- es gibt keine Wortmeldungen; 

 
 
3. Bericht aus dem Stadtrat  

 
- Herr Jannack informiert zu jugendpolitischen Themen aus dem Stadtrat; 

 
 
3.1. Bericht aus den Ausschüssen, Gremien und der Verwaltung 

gemäß § 6 (6) und (7) der Satzung des Jugendamtes der Stadt 
MD 

 

 
- Herr Schwenke berichtet aus der letzten UA-Sitzung, die Niederschrift ist der UA-Sitzung 

beigefügt; 
- die nächste findet bei Bedarf am 31.08.22, um 09:00 Uhr im Rathaus statt (nicht wie 

vereinbart im Jobcenter); 
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3.2. Bericht aus dem Stadtjugendring MD e. V.  
 

- Frau Michna berichtet aus dem StadtJugendRing e. V. MD, der Bericht ist als Anlage zur 
Niederschrift beigefügt; 

 
 
 
3.3. Bericht aus den Arbeitsgemeinschaften AG § 78  

 
- Herr Einecke berichtet aus der AG Kita, die Drucksache zur Reorganisation wurde 

seitens Eb KGm vorgestellt, die AG hat diesbezüglich eine Stellungnahme abgegeben; 
 
 
4. Beschlussvorlagen  

 
- es liegen keine Beschlussvorlagen vor; 

 
 
 
 
5. Anträge  
5.1. Anträge aus dem Unterausschuss Jugendhilfeplanung  
 

- es liegen keine Anträge aus dem UA JHP vor; 
 
 
 
6. Informationen  
6.1. Jahresbericht der Behindertenbeauftragten für das Jahr 2021 

Vorlage: I0126/22 
 

 
- die Mitglieder verständigen sich mit dem Abstimmergebnis 10/0/4 den TOP 6.1 erneut 

zu vertagen; 
 

 
6.2. Umsetzungsstand des Bundesprogramm „Kita-Einstieg: Brücken 

bauen in frühe Bildung“ 
Vorlage: I0140/22 

 

 
- Frau Felske bringt die Information ausführlich ein und macht darauf aufmerksam, dass 

das Projekt am 31.12.2022 endet, obwohl ein enormer Bedarf, der sogar weiter steigen 
wird, vorhanden ist; 

- das Projekt hat sich als unentbehrliches Erfolgsprojekt erwiesen, welches unbedingt 
erhalten bleiben soll; 
 

- die Mitglieder sprechen sich ebenfalls für den Erhalt des Projektes aus und wollen das 
Land Sachsen-Anhalt sowie den Landesjugendhilfeausschuss zur Weiterführung des 
Projektes sensibilisieren bzw. auffordern, die Stadt soll das Projekt verstetigen;  
 

- der Jugendhilfeausschuss nimmt die I0140/22 - Umsetzungsstand des Bundesprogramm 
„Kita-Einstieg: Brücken bauen in frühe Bildung“ zur Kenntnis; 
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7. Verschiedenes  
 

- Herr Bache verabschiedet sich aufgrund seines wohl verdienten Ruhestandes nach 
langjähriger Mitarbeit im Jugendhilfeausschuss und bedankt sich bei allen für die gute 
Zusammenarbeit und Unterstützung; 
 

- Herr Jannack bedankt sich ebenfalls und wünscht Herrn Bache alles Gute!  
 
 

- Herr Jannack stellt die Nichtöffentlichkeit her; 
 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Dennis Jannack Iris Kiuntke 
Vorsitzender Schriftführerin 
 
 
 


	BM_Text2
	Text
	Zusatzinformation
	Tagesordnung
	BM_Text3
	Betreff
	Vorlage
	Wortprotokoll
	Abstimmungsergebnis
	Beschluß
	Zu

